

ABSTRAK

Ade Rangga Ahmad: 170104020141, *Dinamika Indeks Tematik Al-Qur'an dalam Aplikasi Al-Qur'an Digital Berbasis Android di Indonesia 2013-2020*. Pembimbing (1) Dr. Dzikri Nirwana, M.Ag dan pembimbing (2) Bashori, M.Ag, pada Program Studi Fakultas Ushuluddin dan Humaniora UIN Antasari Banjarmasin. 2022

Kata Kunci: Dinamika, Indeks, Indeks Tematik, Indeks Tematik Al-Qur'an, Al-Qur'an digital.

Seiring perkembangan zaman sampai pada era digital sekarang ini, Al-Qur'an juga ikut bertransformasi dalam bentuk media penyajiannya, yaitu dalam bentuk digital. Salah satu Al-Qur'an dalam bentuk media digital adalah aplikasi Al-Qur'an digital berbasis android. Dari sekian banyak aplikasi Al-Qur'an digital yang tersedia, dalam penyajiannya, aplikasi Al-Qur'an digital terus mengembangkan keunggulannya masing-masing, salah satunya dengan menyajikan konten indeks tematik Al-Qur'an. Aplikasi Al-Qur'an digital berbasis android di Indonesia yang memuat konten indeks tematik Al-Qur'an di Indonesia ditemukan paling awal rilis pada tahun 2013, dalam aplikasi Al-Qur'an Al-Hadi Versi 1.7.0 dan yang paling akhir rilis pada tahun 2020, dalam aplikasi *Index Of Al-Qur'an* dan aplikasi *Al Quran Tematik*. Dalam kurun waktu tersebut tentu terdapat dinamika dalam hal indeks tematiknya yang patut menjadi perhatian.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui informasi, sumber informasi, sistematika penyajian dan keekstensifan wawasan indeks tematik Al-Qur'an dalam aplikasi Al-Qur'an digital berbasis android di Indonesia 2013-2020

Penelitian ini merupakan penelitian kepustakaan (*Library Research*), yaitu dengan melakukan kajian terhadap literatur, penelitian sebelumnya, jurnal-jurnal dan sumber-sumber lainnya yang ada di perpustakaan. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif, Sebab sumber data maupun hasil penelitian dalam penelitian kepustakaan berupa kata-kata yang ditulis secara eksploratif deskriptif. Sebagaimana ciri khas metode kualitatif diantaranya yaitu eksploratif dan deskriptif untuk mengungkapkan suatu masalah dan keadaan sebagaimana adanya, yang dapat menghasilkan penelitian yang sangat dalam, serta memberikan penjelasan mengenai gambaran tentang ciri-ciri suatu gejala yang diteliti.

Dalam waktu dari tahun 2013-2020 terdapat 9 aplikasi yang memuat konten indeks tematik Al-Qur'an dan di antaranya ada beberapa konten indeks tematik yang sama persis, sehingga dapat dibagi menjadi 6 indeks tematik Al-Qur'an yang berbeda, diantaranya ada yang menyertakan informasi tentang dari mana sumber konten indeks tematik Al-Qur'an yang dimuat dalam aplikasinya dan ada juga yang tidak menyertakannya. Indeks tematik Al-Qur'an pada semua aplikasi, semuanya memiliki satu pola sistematika yang sama, yaitu dari pengklasifikasin tema besar, kemudian terbagi menjadi beberapa sub tema kemudian, kemudian terbagi lagi menjadi beberapa sub tema, kemudian seterusnya hingga menampilkan pada ayat Al-Qur'an yang berhubungan dengan